

**2. Februar 2020**

**Maria Lichtmess 2020**

Meine Kinder, mit dem heutigen Tage fließt wieder mehr Licht in die Herzen der Menschen und es erhellt auch die Erde. Der Winter ist an einem Punkt angelangt, wo er noch einmal ausholen kann oder sich schon auf den Frühling vorbereiten möchte. Es liegt an den Menschen und deren Resonanzen. Heute ist ein guter Tag, um wieder sehr viel Licht zu senden, die Siegesrufe sehr intensiv zu tätigen und natürlich auch, um viele innige Gebete zu beten und gute Gedanken und Taten zu versenden. Gerade in Zeiten, wo Lügengeschichten das Hauptthema in den weltlichen Medien darstellen, ist eure freiwillige Hilfe sehr wichtig. Mutter Maria ist heute sehr innig an eurer Seite, da es ihr ein besonderes Anliegen ist, sehr stark und intensiv das Licht und die reine Liebe überall dort zu verankern, wo es zugelassen wird. Amen.